

la última

Sigue la actualidad del Corredor minuto a minuto junto a Esperanza Pérez todas las mañanas en

Protagonistas del Henares.

Y, a partir de las 14.10 horas, las noticias del Valle en nuestra Rueda de Corresponsales.

En ABC PUNTO RADIO 100.9 y 98.4 FM, partir de las 12.30 h. Esperanza Pérez le da un repaso a todas las claves de la jornada. Escúchalo también por Internet en www.dhenares.es



Bajen ya del tractor



XAVIER COLÁS

Twitter: @xaviercolas

Ya no se silba ni se piropea a las mujeres porque ya no son unas desconocidas. Antes pasaban por delante del tractor y el paisano gritaba: "Morena, tienes los ojos más grandes que los pies" y se quedaba tan pancho por el chorro de poesía que le había brotado de las encías. Con el centrifugado de la Transición el erectus ibérico se ha dado cuenta de que las gachías no son

una cosa tan distinta y hasta se pueden ir de cañas con ellas.

Los nacionalistas periféricos, con su especie de regionalismo de primera división, siguen viendo las cosas desde arriba del tractor: no requiebran a las mozas, pero siguen silbando banderas ajenas como si fuesen mulas de otra cuadra. Lo grave no es que se silbe, sino que se finja desconocer lo que se está silbando. Nada podía caer más simpático que vilipendiar aquello que el pollino de Franco sacralizó, pero me parece tan

trasnochado bufar el himno de un país democrático como inclinar la cerviz ante una bandera que ha hecho por nosotros menos que nuestros padres. Eso sí, no tengo más remedio que respetar a los líderes del 'peculiarismo' disconforme, pues son de los pocos a los que el sudoku fiscal español les sale a devolver pese a lo bonito que les va: pacto fiscal, estatuto cinco estrellas... Abuchean a la madrastra, que en realidad es su hada madrina. Y los españoles en casa, con cara de elefante.

TIPOS DE INTERÉS | Nicolás Redondo

El que fuera líder del PSE-EE participó en una conferencia de la Fundación Siglo Futuro el pasado martes en Guadalajara.

"Hemos ganado a ETA"

"El pacto PSE-PP ha sido la mejor experiencia política en años". Por E.P.

Nicolás Redondo Terreros (Portugalete, 1958) se encuentra a gusto fuera de la política. Más tranquilo, dice, porque puede hablar sin la dictadura del partido. Esta semana visitó Guadalajara para participar en la conferencia 'España y su encrucijada', invitado por la Fundación Siglo Futuro. Antes, habló para el programa de 'Protagonistas del Henares' de ABC Punto Radio (98.4 y 100.9 FM).

-Tal y como está la actualidad, desde luego que España se encuentra en una auténtica encrucijada...

-Sí, pero por desgracia para nosotros no es solo económica, también hay algunas cuestiones de carácter político que deben preocuparnos. Este país no está suficientemente vertebrado por nuestra propia historia entonces necesitamos más que otro país.

-¿No cree que ha llegado ya el momento de un Pacto de Estado?

-Ahora es más urgente que nunca, y no solo en materia económica. España necesita que en política exterior los dos grandes partidos se pongan de acuerdo porque los países serios y estables no suelen cambiar mucho gobierno quien gobierne. Y también en materia educativa y en terrorismo. Yo creo que hemos ganado a la banda terrorista ETA, pero nos han puesto encima de la mesa temas políticos en el País Vasco de una gran envergadura que no debe enfrentar solo el Gobierno, sino que debe contar con el apoyo de la oposición.

-¿Y qué opina de lo que está ocurriendo



Nicolás Redondo Terreros, en el Teatro Buero Vallejo de Guadalajara

en Bankia? Siendo abogado, ¿no cree que hay mucho político y director de banco que se va de rositas y que debería ser investigado por la justicia?

-No sé si tienen que ser investigados o no, lo que sí creo es que debe haber una explicación clara y contundente de lo que ha sucedido en Bankia. Por ejem-

plo, por qué en algunas cajas de ahorros, que es donde residen los mayores problemas de nuestro sistema financiero, su composición política ha funcionado en algunas sí mientras que en otras no. Sobre Bankia, creo que nadie puede dudar de la capacidad del señor Rodrigo Rato para enfrentarse a los retos que le proponía la entidad. Dicho eso, habría que buscar la fórmula para que los responsables pudieran dar cuenta de lo que ha sucedido porque al fin y al cabo esa entidad financiera va a salir pero con el esfuerzo de todos los ciudadanos españoles.

-¿Cómo ve la situación de Euskadi? ¿Cree que Antonio Basagoiti (líder del PP vasco) se equivoca al romper con Patxi López (PSOE)?

-Yo creo que ha sido la mejor experiencia de la política española en los últimos años. Ahora viene la campaña electoral y el PP decide romper... Es cierto que el PP dio mucho a cambio de poco, pero yo espero que en el futuro puedan ponerse de acuerdo ambos partidos, y si no, que estos tres últimos años hayan sido una referencia en el comportamiento político. Respecto a la banda terrorista ETA y como decía el filósofo "una vez solucionado un problema se provocan otros más graves y más complicados que el solucionado". En ese sentido ahora tenemos problemas políticos de mucha envergadura que tenemos que solucionar desde el acuerdo entre los dos grandes partidos.

-¿Echa de menos la política? ¿Cómo lleva lo de tertuliano?

-Bueno, no lo echo de menos porque tengo la tranquilidad de poder decir lo que quiero.

¿Quiere saber más? Escuche la entrevista... www.dsanfernando.es